

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Marian Offman
Stadträtin Alexandra Gaßmann

ANFRAGE

29.06.2017

Seniorenrechtliches Wohnen speziell für Seniorinnen mit geringer Rente

Aus der Gemeinschaftsinitiative „Nachbarschaftlich leben für Frauen im Alter“ ist die Klage an die CSU-Stadtratsfraktion herangetragen worden, dass bei der Wohnungsvergabe im Amt für Wohnen und Migration Seniorinnen mit einer geringen Rente gerade in neuen Projekten nicht mehr berücksichtigt werden. Gerade dieser Personenkreis ist jedoch ganz besonders auf eine Unterstützung angewiesen.

Ich frage deshalb:

1. Ist der Vorwurf tatsächlich zutreffend?
2. Wie kann die Situation für Seniorinnen mit einer geringen Rente verbessert werden und mehr Wohnraum für die betroffenen Damen bereitgestellt werden?
3. Sind spezielle Projekte für den angesprochenen Personenkreis in Planung oder wie können diese angestoßen werden?

Marian Offman, Stadtrat

Alexandra Gaßmann, Stadträtin